

¿SERÁ?

Con dedicatoria

Un INE herido responde con fuego a la 4T. Tras la aprobación del Plan B que, dicen, amputa sus capacidades para organizar elecciones, contesta con metralla y ayer aprobó unos lineamientos con dedicatoria para las corcholatas. Se trata de las reglas para garantizar la neutralidad, imparcialidad y equidad de las contiendas electorales, pero como dice un dicho popular, el diablo se esconde en los detalles, y uno con letra chiquita es que los servidores públicos que violen reiteradamente las leyes electorales perderán el modo honesto de vivir y no podrán ser candidatos, y otra: los lineamientos del INE se derivan de un ordenamiento del TEPJF por las más de 100 violaciones a la ley electoral de una de las corcholatas preferidas. ¿Será?

Otra rayita más

Nos dicen que la **Cámara de Diputados** perfila aprobar una iniciativa del presidente **Andrés Manuel López Obrador** sobre el **espacio aéreo** que establece que su vigilancia estará a cargo de las **Fuerzas Armadas**. Un aspecto más para militarizar al país en la administración del hombre que pidió retirar a los militares de la calle cuando fue **candidato** a la Presidencia. Un poco de incongruencia. ¿Será?

Testimonio de víctimas

Morena en la CDMX organizó una conferencia para que Martín Hernández Téllez, quien perdió a su madre y esposa tras el colapso de un edificio en el 19-S, diera su testimonio sobre el llamado "Cártel Inmobiliario" en la Benito Juárez. El inmueble denominado "Residencial San José" en la colonia Portales se empezó a construir durante la administración del hoy diputado federal Jorge Romero y se entregó durante la gestión de Christian von Roehrich; causa por la cual se formalizó incluso una denuncia en el Ministerio Público... Con razón el joven Romero anda tan preocupado. ¿Será?

Los argumentos de Sesma

En un video que circula en redes sociales se observa la forma en que **Jesús Sesma**, un diputado del **PVEM**, patea al diputado **Jorge Gaviño** cuando se tensó una discusión que tenían... Quienes conocen al diputado verde comentan que no hizo más que sacar el verdadero "yo" que tantos problemas le ha traído. ¿Será?

Elamora México

Por cierto, ayer partió de este mundo el ingeniero Antonio Murrieta Necoechea, desde aquí enviamos el pésame a su familia y un reconocimiento por su legado.